



Media: BERNAS

Hari: Jumat

Tanggal: 07 Februari 2014

Halaman: 2

Jadikan Keselamatan Kerja Nomor Satu

JOGJA -- Asisten Pemerintahan Pemerintah Kota Jogja Achmad Fadli menyatakan Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja atau K3 merupakan hal paling penting dalam setiap proses produksi di industri apapun.

"Keselamatan dan kesehatan kerja harus diterapkan oleh semua perusahaan di Kota Jogja termasuk pula di dalamnya unsur keselamatan lingkungan," ungkapnya, Rabu (5/2) pada acara peringatan Bulan K3 yang diselenggarakan Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Jogja di Halaman Parkir Hotel Inna Garuda.

Menurut dia, keselamatan dan kesehatan kerja harus dimiliki dan diterapkan semua perusahaan. Tidak sekadar keselamatan pekerjaannya, namun unsur keselamatan lingkungan juga harus ditekankan. "Dalam industri, keselamatan manusia adalah yang nomor satu," katanya.

Di Kota Jogja masih ada beberapa kondisi pengupayaan keselamatan kerja yang cukup memprihatinkan. Misalnya pekerja kotor tidak pakai masker dan terkadang terkesan menyepelkan. "Kondisi kerja seperti ini harus diperbaiki, sistem manajemen K3 harus diterapkan," tandasnya.

Menteri Tenaga Kerja dan Transmigrasi dalam sambutan tertulisnya dibacakan Achmad Fadli mengatakan, peringatan bulan K3 tahun ini hendaknya lebih meningkatkan peran aktif dan bekerja lebih keras serta cerdas. Tahun ini bertepatan dengan satu abad diterapkannya K3 secara legal dan formal dalam dunia usaha.

Pemerintah memerintahkan seluruh kepala daerah untuk melakukan upaya-upaya konkret pelaksanaan K3 dalam upaya mencegah dan mengurangi kecelakaan kerja.

Saat ini kasus kecelakaan kerja di Indonesia relatif tinggi bila dibandingkan dengan negara lain. Selain itu, pelaksanaan K3 juga perlu menjadi gerakan di seluruh Indonesia. (*)



SIMULASI -- Simulasi penanggulangan kebakaran secara manual dengan menggunakan karung goni basah dan alat pemadam api ringan (APAR), menandai peringatan Bulan K3, Rabu (5/2), di Halaman Hotel Inna Garuda Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
----------	--------------	-------	---------------

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005